

Baselbieter spielt in Jubiläums-«Tatort»

Sein Schnauz verschaffte ihm die Rolle

Mit seinen schnellen Füßen schaffte es **Angelo Borer** (62) 1987 zum Steptanz-Europameister. Vor fünf Jahren wurden Filmemacher auf seinen Charakterkopf aufmerksam, dies durch seine Tanzvideos. So spielte der Baselbieter 2016 im RTL-Dreiteiler «Winnetou»

an der Seite von **Wotan Wilke Möhring** (53), letztes Jahr im Kinofilm «Die Goldfische», mit **Tom Schilling** (38).

Nun spielt er im 50-Jahr-Jubiläums-«Tatort» mit. «Dank meinem Schnauz bekam ich die Rolle», so der Tänzer, der darin den Freund

eines Mafiabosses verkörpert. Diesen trifft er nach 20 Jahren wieder in einem Münchner Hotel, hat mit ihm einen Dialog auf Italienisch. Die Doppelfolge mit dem Titel «In der Familie» wird über die Weihnachtstage ausgestrahlt. Borer wird im zweiten Teil zu sehen sein. FLAVIA SCHLITTLER



Angelo Borer tritt regelmässig mit seiner Tochter Aisha auf.



Im «Tatort» spielt Angelo Borer den Freund eines Mafiabosses.